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２０２２年度 年末手当 会社回答 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年末手当要求満額獲得のたたかいを私たちとつくり出しましょう！ 

E-mail  naga-30-naga@hotmail.co.jp 

2.4ヶ月の低すぎる回答に怒りを感じる！儲かっていた時でも色々な理由を付けて出し渋っていた 

あり得ない！赤字を黒字のしてきたのは社員の努力があったから！本当にやる気をなくした 

物価高のフォローを考えてくれると思っていた。一時金で全社員に 15万円を支給した企業もある。 

ボーナスに加算されると期待していたが・・・ 

少なすぎる。生活できない！ 

 

モチベーションが上がらないです！ 

今回の低額回答は離職を考えるいい

機会となりそうです 
ＪＲ東海は 2.7 ヶ月なので、ＪＲ東日本

も最低限それくらいは出ると思った 

会社の回答書を見てもお礼は最初の３行

だけ。心に響かない 

労働組合の弱体化も原因ですね 

黒字化してきたが、厳しいのは変わらない。だが組織再編やコストダウンにも取り組んでいる。たくさん

出してくれないと報われない！ 

ローンの返済、貯金ができない・・・ 


